

Comisión de la Verdad presenta informe sobre violencia promovida por la derecha



Caracas, 23 dic (RHC) La Comisión por la Verdad, la Justicia y Reparación a las Víctimas en Venezuela se reunió con la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, para analizar los hechos violentos de la oposición en 2017.

Entre abril y julio de este año se desataron protestas violentas de la oposición venezolana, que dejaron más de cien muertos, más de mil heridos y millonarios daños en bienes públicos y privados. También ocurrieron crímenes de odio, como la quema de personas por razones ideológicas.

Instaurada en 2016 esta comisión busca justicia por los hechos violentos que ocurrieron en 2014, bajo la tutela del dirigente opositor Leopoldo López, preso actualmente por su responsabilidad en la muerte de 43 personas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/150963-comision-de-la-verdad-presenta-informe-sobre-violencia-promovida-por-la-derecha>



Radio Habana Cuba